NUEVA ALCARRIA LUNES 20/02/2023 DEPORTES 39

TENIS TROFEO DE REYES

















El Torneo de Tenis Reyes BASF alcanza su edición número 14

Los tenistas de Guadalajara siguen disfrutando de una amplia oferta de propuestas. En este caso, las instalaciones de la Ciudad de la Raqueta han acogido durante todo un mes el ya tradicional Torneo de Reyes BASF que ha celebrado sus catorce años de vida y que está organizado por el Nuevo Tenis Guadalajara. En esta edición se han disputado cuadros desde alevín hasta veteranos en categoría masculina y femenina y se ha desarrollado con el sistema de juego *Round Robin* por ello hay fase de grupos y después clasificatorio a fase final y cuadro eliminatorio desde semifinales. En la categoría de veteranos el ganador fue Pelayo Fernández, que superó en la final a David Martín (6-2/6-2), en junior masculino ganó Carlos Verde en la final a Adrián González (2-6/6-2 (10-7)). En cadete el premio fue para Ignacio Bragado y Paula García Acebal; en la infantil los ganadores fueron Ana Valverde y Nicolás Ruiz y en la alevín, Emma Antón García. En la entrega de premios estuvieron presentes el concejal de Deportes, Evaristo Olcina y el represente de BASF, José María Carracedo y del Nuevo Tenis Guadalajara, Eduardo Maseda.

AUTOMOVILISMO

La escudería de Pedro de la Rosa se implica en el circuito de Pozo

GUADALAJARA REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Pozo de Guadalajara ha desvelado en su revista municipal nuevos datos sobre el futuro circuito de motor y el nombre de la escudería

implicada. Como dice en portada, el circuito de Pozo es una realidad. Un proyecto serio, con una escudería implicada, Drivex, que quiere seguir creciendo y ha elegido el municipio alcarreño como futura sede. En sus páginas, el Ayuntamiento desgrana algunos detalles del estado del proyecto y de sus futuras implicaciones para el municipio. Pronto ofrecerá más información de la mano de la escudería, fundada por dos grandes pilotos: Pedro Martínez de la Rosa y Miguel Ángel de

Además, esta revista repasa actuaciones como el asfaltado del pueblo, la remodelación del alumbrado, la instalación de cámaras de seguridad o la reforma de sus parques, presenta también dos ambiciosos proyectos: el nuevo Parque de la Noria y el futuro complejo polideportivo.

El Parque de la Noria, que será presentado a finales de marzo, es una nueva zona de esparcimiento que pondrá en valor el entorno del monumento que da origen al nombre del pueblo, una antigua infraestructura hidráulica de origen romano.

Además, la revista actualiza la situación del parque fotovoltaico, que será llevado a cabo por la empresa Ignis, con la que el Ayuntamiento, gobernado por Teodoro Baldominos, ha llegado a un acuerdo para que el edificio multiusos acoja la formación de todos los futuros trabajadores de la empresa a nivel nacional.

Valoración

El alcalde valora así todas las novedades que ha querido anunciar en esta publicación, dirigida a sus vecinos: "Es importante que todo el mundo esté informado de lo mucho que trabajamos desde la administración para la mejora del pueblo, solucionando problemas del pasado como el asfaltado y mirando hacia el futuro, con la planta de energía solar y el circuito; proyectos que deben repercutir en la calidad de vida y la empleabilidad de nuestros vecinos'